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Top 3 Einwohnerfragestunde

Herr Pochanke fragt nach der Bürgerbeteiligung bei der Windkraftanlage, diese ist 
seiner Meinung nach eine Grundvoraussetzung für eine höhere Akzeptanz seitens der 
Bürger.
Der Bürgermeister teilt mit, dass sich die Gesellschaft/Firma trotz Vorliegen der Ge-
nehmigungen und der gedachten Beteiligung der Gemeinde von dem Vorhaben 
zurückgezogen hat. Der Gemeinde wurde empfohlen, sich ebenfalls nicht zu beteili-
gen.
Herr Krüger erkundigt sich nach dem Standort. Der Bürgermeister informiert, dass 
dieser zwischen Stofferstorf und Barnekow liegt. Es sind keine weiteren Standorte 
vorgesehen.
Frau Bahlcke bittet die Anwesenden, die Handys in den Taschen zu lassen umso den 
Ausführenden die ungeteilte Aufmerksamkeit zukommen zu lassen. Frau Wandel 
teilt mit, dass sie das Handy nur benutzt, um sich Notizen zu machen.
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